

LES ÉTOILES

Mercedes-Benz

MERCEDES-BENZ X LES ÉTOILES

QUI SERA LE JURY DE LA SECONDE ÉDITION
DE CE CONCOURS DEDICÉ
AUX JEUNES CRÉATEURS DE MODE ?



UN JURY FEMININ ISSU DU MONDE DE LA MODE ET DES ARTS

Pour la seconde édition du concours « Les Etoiles », Mercedes-Benz et Alexis Mabilles s'entourent de 5 femmes de caractère et de talent. Ces ambassadrices de choix, seront présentes tout au long du projet et lors des délibérations finales pour révéler le lauréat du Prix « Les Etoiles Mercedes-Benz » 2017.



Alexis Mabilles - Dita Von Teese - Marie-Agnès Gillot - Camille Seydoux - Ludivine Sagnier - Béatrice Tanguy

ALEXIS MABILLES

Président du jury

BÉATRICE TANGUY

Directrice des projets mode et événements Mercedes-Benz France

MARIE-AGNÈS GILLOT

Danseuse et chorégraphe

LUDIVINE SAGNIER

Actrice et ambassadrice Mercedes-Benz

CAMILLE SEYDOUX

Styliste

DITA VON TEESE

Artiste burlesque

Le concours « **Les Étoiles Mercedes-Benz** » revient en 2017 avec une même ambition, celle de mettre en lumière la créativité de jeunes talents de la mode en leur ouvrant les portes de l'univers Mercedes-Benz. Cette année, le concours met à l'honneur le thème de la sportivité, faisant écho aux 50 ans d'AMG, la marque hautes performances de Mercedes-Benz.

Le challenge des candidats ?

Imaginer trois silhouettes exprimant à la fois la féminité et la sportivité.

Aux côtés du couturier Alexis Mabille, président du jury et Béatrice Tanguy, initiatrice du projet, 4 femmes aux univers singuliers qui représentent chacune à leur manière l'expression ultime de la féminité : la chorégraphe Marie-Agnès Gillot, la comédienne Ludivine Sagnier, l'artiste burlesque Dita Von Teese et la styliste Camille Seydoux.

Leur mission / rôle ?

Choisir parmi les nombreuses candidatures reçues, celles qui auront le mieux su s'approprier et faire vivre le thème de la sportivité dans leurs créations.

En juin 2017, le jury du concours révélera les 10 créateurs finalistes qui réaliseront une de leurs silhouettes. Après leur confection, l'ensemble des créations seront shootées puis officiellement présentées à la presse à la rentrée prochaine, en aval de la Fashion Week Prêt-à-porter (Printemps-Eté 2018).

Soirée au cours de laquelle, le jury annoncera le nom du vainqueur du Prix « **Les Étoiles Mercedes-Benz** » qui recevra une bourse de 20 000 € ainsi qu'un accompagnement de Mercedes-Benz.

Pour Béatrice Tanguy, Directrice des projets mode et événements Mercedes-Benz France, « Ce projet, que nous avons initié avec Alexis l'année dernière, est très important pour nous. Notre ancrage dans le milieu de la mode devient encore plus fort avec les Étoiles. C'est un projet national qui nous permet de faire profiter à de jeunes créateurs du programme d'échange dont nous disposons au niveau international ».

Pour Alexis Mabille, « Je suis très heureux d'être à nouveau présent pour la 2^{ème} édition **Les Étoiles Mercedes-Benz** accompagné de mon jury de femmes et amies de caractère. Nous sommes ravis de soutenir de nouveaux talents à l'esprit libre qui se lancent avec passion dans la création ».

LES ÉTOILES

Mercedes-Benz